



【自主 敬愛 勇健】 ～生徒も教師も生き生きと活動する学校～

＜今年度の生徒会スローガンは『瞬花終闘～今しかない時を仲間と共に～』＞

～学校をもっと元気にするために、私たちが皆さんの活動を応援し、支えています～

今年度の第1回生徒総会が5月2日(金)に行われました。すべての議案が承認され、これから本格的に生徒会による活動が進んでいきます。生徒会活動が活発に行われていけば、今まで以上に活気のある学校になっていくと思います。皆さん一人一人の力が結集することで、生徒会の活動が盛り上がっていきます。私たちが皆さんの活動を応援し、支えていますので、張り切って活動してってください。

今年度のスローガンは全校生徒による投票で決まりましたが、「今しかないこの時を大切に、仲間と共にたくさんの笑顔の花を咲かせたい」という願いが込められています。生徒会活動は先生方の活動ではなく、生徒の皆さんの活動です。これから各委員会ごとに活動が行われていきますが、自分たちで学校をよくしていくための活動を考え、協力し合って一つ一つを成功させてください。きっと皆さんの喜びになり、たくさんの笑顔の花が咲くことでしょう。皆さんにとって素晴らしい思い出にもなることと思います。

さて、私は短時間ではありましたが、講評の時間をいただきましたので、下記のようなことを生徒に話しました。ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

■前に出て、堂々と質問や意見を述べる生徒の皆さんの姿には感心した。内容も簡潔で、聞く側にとって分かりやすかった。生徒会役員の皆さんの応答も素晴らしかった。特に、会員からの質問や意見の回答をその場で考えて述べる姿に大きな成長を感じることができた。学校教育目標「自主・敬愛・勇健」を表している姿を多く見ることができた。

■皆さんには、今日だけでなく、これからも学校をよくしていくための活動の本気になって考えてほしい。役員の皆さんだけが考えるのではなく、全員で考えてほしい。北中のよさはたくさんあるが、そのよさが増えていくような活動、今あるよさがさらに伸びていくような活動を考えて、行ってほしい。北中のよさがもっと増えれば、また、そのよさが北中の素晴らしい伝統として位置づけば、きっと、学校生活もよくなり、学校はより元気になっていく。皆さんの自信や誇りにもなると思う。

■1年生も生徒会の重要なメンバーである。委員会ごとに活動について検討したり確認したりする機会がこれから多くあるが、遠慮せずに、学校がよくなっていくための自分なりのアイデアを提案してほしい。1年生の力も生徒会活動を活発にし、活気のある学校をつくっていくためには欠かせない。

■学校は、先生方の願いだけでは、よくなってはいかない。生徒会の皆さんの活動が必要である。言い方を変えると、皆さんの力で、学校をよくしていくことができるということ。先生方も皆さんと同じように、素晴らしい学校にしたいと思っているので、活動がうまくいくように、サポートしていくつもりである。皆さんの頑張りを大いに期待している。

＜ご連絡・お願い＞

・本校では第1回目の避難訓練を行いました。校長は出張で不在でしたが、全校生徒が指示をしっかりと聞き、素早い避難ができていたと教頭から連絡を受けております。災害は予測することはできません。日頃から、私たちも生徒も防災意識を高めていく必要があります。ご家庭におきましても、万が一の場合の避難の方法、避難場所、連絡の取り方等についてお子さんと確認しておいていただきたいと思います。

